



第270号

1年を振り返って〜後編〜

青年部ニュース
発行
北大阪商工会議所
青年部 広報委員会

令和4年度 柿丸会長長年度の委員会活動について、各委員長に1年間を振り返って頂きました。

中野くん…会員拡大親睦委員会では親睦旅行とクリスマス例会を担当しました。今年度の事業は全てリアルで開催することができたことは本当に良かったと思います。

おかげでYEG最大の魅力とも言える交流を大いにはかることができ、新入会員を問わず親睦委員会としても多くの新入会員の皆様に交流・親睦の場を提供できたと思います。最初の担当事業の親睦旅行ではあまり積極的にはなかったメンバーも、クリスマス例会の時にはすすんで役割を担当してくれたり、新入会員の皆さんだけで



会員拡大親睦委員会
委員長 中野くん

クリエイションを企画・立案してくれて、素晴らしいものを創って頂きました。既存メンバーだけでなく新入会員の皆さんの協力のおかげで担当事業を終えることができ、トラブルも少々ありましたが会員拡大親睦委員会のメンバーは最高だと今改めて思います！委員長として足りない部分は多くあったと思いますが、皆さんのおかげで走りることができました。

1年間、本当にありがとうございました。

井上くん…広報委員会では青翔の作成、ホームページの運営、WEB部内報の作成、8月度例会の実施を行いました。コロナ禍の事業で8月度の例会当日にコロナにかかるなど、アクシデントがありましたが、委員会メンバーの協力のもと無事事業を終わらせることができました。自分はこのように北大阪YEGに対して新しい風を取り入れることができるか。自分に任された意味などを考える良い1年間でした。広報委員会での活動を振り返ると、自分にとっては困難の連続でした。組織を率いる中でリーダーシップの持ち方



広報委員会
委員長 井上くん

や、事業への参加促進など、初めてのチャレンジが多く、また、上手くいかないことも多々ありました。その中でも、広報委員会メンバーは理事経験者も多く、教わることはかりでした。次に任される際には、今よりもっと上手く行動し、リーダーシップを発揮できるように心掛けていきたいです。委員会メンバーの皆様、理事役員の皆様、本当にありがとうございました。

駕田くん…事務局は名簿や名刺の作成から始まってAT・提案書・会計セミナーと、どちらかと言うと裏方の仕事になります。1年を振り返ると言われると、一番大きなものは「理事会つまらんかったな」ということ。裏方



事務局
委員長 駕田くん

の仕事をしているだけに色々気づくこともありましたが、過去の慣例が邪魔をしてできないことや、理事会が単年度制だからできないことも多く、どこかいい思いをしました。大きくなっている組織の中で、変わっていくことの難しさというものを実感しました。理事のなり手が少なくなっているのは、理事会の在り方にも問題があるように思います。事務局からの視点で色々と考えてきたものを、残り1年ですが卒業までに皆さんにお伝えしていければと考えております。この記事を書いている時点ではまだ開催されておりましたが、納会が事務局の最後の担い手です。事務局メンバーと思いきり楽しみながら、今年度最後の事業を成功させます。



渉外委員会
委員長 相川くん

相川くん…渉外委員会では出向者が多くて、常に最新の情報を共有できる活気のある委員会でした。毎月の委員会ではベテランのメンバーと経験の浅いメンバーのバランスが良く、交流を深める最高の場を提供することができました。

近畿ブロック大会では多くの参加者が集うことができ、思い出に残る大会の一つになったと思います。また、たくさんのOB、OGにも参加して頂き、メンバー一同は大変感謝しています。全国大会では同じく多くのメンバーに参加して頂き、大成功の秋田大会でした。

冬の秋田という条件で厳しい気候、交通手段にも関わらずメンバーの交流を深める場の提供ができたことを嬉しく思います。卒業生にとって記憶に残る全国大会で、何年先でも思い出を噛みしめられる良い全国大会だったと思います。

この1年を振り返り、多くのメンバーに支えて頂き委員会を運営できたことを、心から感謝しています。反省することは沢山ありましたが、経験を通じて学んだことの方が多く、それを幸せと実感しています。次年度にはさ



地域活性化委員会
委員長 黒野くん

らなる飛躍を期待しています。1年間、ありがとうございました。

黒野くん…地域活性化委員会では45周年へ向けてのビジョン発表・周知と、9月度例会の実施と交野市、寝屋川市、枚方市での地域活性化事業の企画および実施の3つの事業を担当させて頂きました。コロナ禍での事業でしたので委員会メンバーも欠席になるなどアクシデントもありましたが、委員会メンバーや多くの方に協力して頂いたことで事業を無事終了することができました。地域活性化委員会を振り返ってみると、理事役員の皆様のご理解と委員会メンバーの皆様のご協力なしては実現できなかったと思います。多くの方が支えてくれて、多くの方と出会えることができ、たくさんのことを学ぶことができ、YEGが楽しくなりYEGが好きになっていました。委員会メンバーに支えてもらいながら走りきった楽しい時間も、あっという間に終わった気がします。

YEGの委員長をやらせて頂いて本当に感謝しております。本当にありがとうございました。

北大阪商工会議所 青年部

会員募集

商工会議所青年部【YEG】は
次代の地域経済を担う
若手経営者の集まりです。

令和4年度スローガン

OPEN A NEW ERA！新時代を切り開け！

令和4年度会長 柿丸 裕

ご興味のある方は
こちらへ



〒573-1159 枚方市車塚1丁目1番1号 輝きプラザ「きらら」6F 枚方市立地域活性化支援センター内
TEL: 072-843-5163 FAX: 072-841-0173 北大阪商工会議所青年部事務局 <http://kitaosaka-yeg.jp/>